

Saint-Perpète de Maastricht



Son corps fut placé dans une châsse et transporté dans l'église Notre-Dame.

Ce buste est une pièce d'orfèvrerie d'une qualité plastique exceptionnelle.

L'éclat de l'argent et la richesse du décor lui offre une sacralité surnaturelle.



Saint Perpète, né au VIe siècle, et décédé le 4 novembre 617 à Dinant, est le 23e évêque de Tongres-Maastricht et patron de la ville de Dinant.

La période révolutionnaire fut dramatique pour le patrimoine mais le buste fut sauvé.

Prévoyant le pire, deux ouvriers communaux, les Frères Charlot, subtilisent le buste et le cachent dans leur maison de la rue Saint-Pierre.

Quatre ans plus tard, le précieux reliquaire est restitué en grande pompe à la collégiale.



Sa mémoire liturgique est célébrée (localement) le 4 novembre.